
 

充実の２学期終了 ありがとう２０２２年 

ホッケー部の全国第３位から始まった２学期も終わりです。大きな事故や怪我

などもなく米商生が明るく元気に楽しく学校生活を過ごしてくれたことが嬉しいで

す。 

９月＝１・２年生だけの新人戦。先輩方の力が偉大であったことが身に沁みまし

た。弓道部男子団体の優勝は久しぶりの快挙でした。そして、３年生の就職試験

が開始。夜遅くまで先生方に面接練習等をお願いし難関と言われる就職先に合

格してくれました。 

１０月＝米商最大の行事である鶴城祭。今年も３年生の圧倒的なパワーを見せ

つけられました。後輩達はその姿に憧れ、その気持ちが来年へとつながる。そうや

って鶴城祭の伝統を繋いできたのです。中でも３年２組は完全優勝！教室には鶴城旗と二つのトロフィーが

燦然と輝いています。 

１１月＝どうなるのかとハラハラしていた２年生の修学旅行。３年ぶりに予定通りの関西方面へ。多くの学校で

はコロナにより全員で行くことができませんでした。しかし、奇蹟は起きた！２年生全員が参加し、更に誰一人と

して現地で感染することなく青天の下での修学旅行。２年生の絆が更に深まりました。 

１２月＝３年進学組も大健闘。四年生国公立大学に２名の合格。複数名の合格は久しぶりの快挙です。そし

て、生徒会役員選挙。いよいよ１・２年生の番がやってきました。キリリとした顔つきに期待は高まります。 

 いろんなことがあった２学期。そして２０２２年だったと思います。来年は兎年になっています。兎のように大きく

ジャンプする一年となることをお祈りしています。１月６日に全員で明るく元気な顔で会いましょう！ 

サンタとトナカイが現る  

 １２月２２日（木）の LHR は全てのクラスがクリスマス会を実施していました。

豪華な大型ケーキを頼んだクラスもあれば、手作りケーキのクラス、全員が

赤い帽子をかぶっているクラスもありました。多くのクラスがビンゴゲームをして

いまいた。米商の赤いブレザーはクリスマスにぴったりのブレザーだなぁと思

いました。そんな教室に、なんとサンタクロースとトナカイが現れました。突然

の出現に教室内は悲鳴（いろんな意味での悲鳴）が上がりました。サンタク

ロースって本当にいるんですね。 

私が子供の頃のクリスマス会にはプレゼント交換がありました。クラスで各

人がプレゼントを持ち寄り、クイズ等で好きなプレゼントを取っていくのです。とて

もキレイな包装紙に包まれたプレゼントを開けると、そこにはタワシがありました。

腹が痛くなるほど笑ったことを思い出しました。 

どのクラスも楽しそうで皆さんの笑っている顔を見ると嬉しくなりました！ 
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もっちりんごパン 最後の追い込みお願いします！ 

 今も手に入れることができないほど「もっちりんごパン」の人気は凄いで

す。しかし、最初の頃の勢いは流石になくなってきています。そこで最後

の追い込みをお願いします。年末年始で帰省するご親戚の方、特に米

商卒業の方には是非ともご紹介してお買い求めいただきたいです。今回

の販売で米商の関係者は大変に喜んでおりますが、その中でも特に卒

業生の方々より喜んでいただいています。販売範囲が東北ということ

で、東北以外の方には情報がありませんので是非ご紹介ください！ 

目標や計画を掲示しよう！～一年の計は年末にあり！～ 

 「一年の計は元旦にあり」（一年の計画は元日にする。物事は初めが大事という意味）と言われます。しかし、

近年「一年の計は年末にあり」と言わることが多いです。年末に来年の目標を立て、１月１日から実行すると

いう考えです。皆さんにも是非一年間の目標や計画を立ててもらいたいと思います。そして、それを自分で書い

て目に見える場所に貼ることをオススメします！部活動の強豪校などが「めざせ全国制覇」なんてことを活動場

所に掲示していることがありますがアレです。目に見える場所に計画や目標を掲げておくと自然と目に入り、そし

て自分の脳にインプットされます。私は高校生の頃から強く叶えたいことがあると、それを書いて目に見える所に

掲示してきました。実は今も掲示しています。毎年年末になると翌年の目標を筆で書いて部屋に貼ります。妻

や娘たちからは「気持ち悪い」「なんだか怖い」と言われますが、それを止めることはできません。そして今までの

その達成率ですが、たぶん８５％くらい達成していると思います。皆さんにも是非オススメです！ 

卒業生の保護者の方 声掛けてください 

全校校長面談も１年１組が終わろうとしています。面談の中で話になるのが「お父さんが校長先生から習っ

ていた」「お母さんが米商生の時に校長先生がいた」ということです。ざっくりですけど、今まで３０人位から言わ

れました。決して目立たない方ではなかったので憶えていただいているのは嬉しいです。それで卒業生の保護

者の方と久しぶりに話すと「なかなか最初は声掛けられなかった」と言われます。今後何かの機会で来校され

たら声掛けてください（当然卒業生以外の保護者の方も声掛けてみてください。意外と面白い男です）。多少、

昔より外見が変わっています（外見というより髪型でしょうか…）が、中身は変わっていませんので安心して声掛

けてください。そして、親子二代、中には三代で米商生だという人が多いことがとても嬉しいです。 


